

Im Zuge der Firmvorbereitung entschlossen wir uns, einen Nachmittag bei der Flachgauer Tafel in Mattsee zu helfen. Wir, das sind Dominik Haberl, Mario Thalmayr, Matthias Schauer, Tobias Kreiseder und Tobias Maislinger, Schüler der 3. Klasse der PNMS Michaelbeuern. Ziel der Firmvorbereitung ist es, dass wir uns mit unserem Glauben auseinandersetzen und uns in sozialen Projekten engagieren. Nachdem uns schnell klar war, dass wir fürs Sternsingen nicht genügend gesangliches Talent mitbringen, kam uns die Idee die Flachgauer Tafel in Mattsee zu unterstützen.

Vorerst dachten wir, dass es bei diesem Projekt hauptsächlich darum geht, mit wie wenig finanziellen Mitteln manche Menschen auskommen müssen, aber bald verstanden wir, dass es hier auch noch um etwas anderes geht. Viel zu viele Lebensmittel werden täglich weggeschmissen obwohl sie noch genusstauglich wären. Es wird zu viel produziert nur um vollgestopfte Regale in den Supermärkten präsentieren zu können. Ein bisschen weniger von alledem würde sicher auch reichen.

Deswegen finden wir es eine sehr gute Idee Lebensmittel die für den Verkauf nicht mehr geeignet aber qualitativ noch einwandfrei sind, Menschen zur Verfügung zu stellen, die es nicht so leicht haben. Unsere Meinung nach vereinen sich hier zwei gute Ideen zu einer gemeinamen Sache.

Lebensmittel
retten.
Menschen
helfen.

Erwähnenswert sei auch noch, dass alle hier ehrenamtlich mithelfen und arbeiten und deswegen sind wir froh, für einen Nachmittag Teil dieses großartigen Teams gewesen sein zu dürfen.

